

26. Januar 2017

## FREUDE FÜR ALLE

Herzlichen Dank allen Spenderinnen und Spendern der Weihnachtsaktion



Eine stolze Summe brachte dem Lions-Club Nürnberg-Francken seine jüngste Sternschnuppen-Aktion ein: Die 8000 Adventskalender, die als Glückslose dienen, waren binnen weniger Tage vergriffen. Der Reinerlös von 33 200 Euro entspricht ziemlich genau dem Gesamtwert der von Dutzenden von Sponsoren und Förderern gestifteten Preise. Über die Hälfte des Betrags darf sich die NN-Aktion „Freude für alle“ zur unmittelbaren Unterstützung von bedürftigen Familien in Nürnberg freuen. Die andere Hälfte teilen sich vier weitere

Initiativen und Organisationen: Für zehn Schulklassen pro Jahr werden die Kosten für das Projekt „Klasse 2000“ übernommen. Beim Nürnberger Elternbüro ist nun die Ausbildung von elf neuen Elternlotsen finanziert. Über das Gostner Hoftheater werden 50 weitere Jugendliche mit einem „Kulturrucksack“ ausgestattet. Und die Drogenhilfe Lilith steckt den Zuschuss in das nachhaltige Tischlein-deck-dich-Projekt: Klientinnen können sich mittags stärken — und lernen, wie und was sie günstig und gesund kochen können. Foto: Matejka